

Communiqué de presse du 11.12.2025

## PROMEA désignée assurance sociale la plus durable

**Consolidation du leadership ESG : PROMEA étend considérablement ses mesures durables. Cela lui a valu le titre d'assurance sociale suisse leader décerné par le magazine *The European* aux « Global Sustainability & ESG Awards 2025 ».**

PROMEA prouve que même d'anciens retardataires peuvent maintenir leur place parmi les leaders. Son succès repose sur un travail de plusieurs années. Ricardo Garcia déclare :

« Nous sommes très heureux de ne pas seulement vivre mais d'être aussi reconnus pour le but de notre entreprise – pour les personnes, la sécurité et la durabilité ».

De nombreux changements ont suivi l'orientation des placements patrimoniaux vers la trajectoire de décarbonisation ambitieuse de 1,5°degré. PROMEA a notamment mis en œuvre les mesures suivantes au cours de 2025 :

- Orientation des actions Emerging Markets et Global Small Caps vers la trajectoire 1,5°degré (accord de Paris sur le climat).
- Introduction du bénévolat d'entreprise chez les employés de PROMEA (p. ex. soupe populaire et recyclage).
- Investissements dans des infrastructures ready to build (SFDR art. 9, Dark green funds) pour construire de nouveaux projets d'énergies renouvelables en Europe.
- Nouvelle stratégie de durabilité dans l'immobilier basée sur l'ambitieux standard SIA 390 / 1.
- Première réalisation d'une enquête auprès des locataires : selon les locataires de PROMEA, cette dernière fait partie du top 20 % des propriétaires en Suisse à une époque où sévissent une pénurie des logements et des loyers élevés.
- Contrat de reprise de l'une des premières maisons à énergie positive de Suisse à laquelle a été décerné le prix Watt d'Or 2010 (Feldbergstrasse à Bâle).

### Perspective : nouvelles mesures durables prévues

Malgré une autre année chargée en termes de développement durable, PROMEA caisse de pension a déjà arrêté de nouvelles mesures. Il est par exemple prévu que nous intensifions notre engagement dans la microfinance et les infrastructures répondant aux exigences ESG. Il faut en outre convertir progressivement à l'avenir la part d'obligations en devises étrangères exclusivement en obligations vertes (exception : les obligations Emerging Markets). Enfin et surtout, nous émettrons à l'avenir nous-mêmes des prêts hypothécaires verts et encouragerons ainsi directement la durabilité de l'immobilier suisse.



## À propos de The European

The European (<https://the-european.eu/>) est une publication économique trimestrielle éditée par CP Media Global Ltd à Londres. Elle est disponible en format imprimé et numérique et peut être consultée dans différents salons et compagnies aériennes du monde entier. Les cadres et les directeurs de nombreuses entreprises leaders dans le monde constituent son public principal. La publication compte plus de 32'000 abonnés imprimés, 100'000 abonnés numériques et le site internet 220'000 visiteurs mensuels (source : Google Analytics unique visitors).

## Liens utiles

- [www.pomea.ch/fr/Durabilite](http://www.pomea.ch/fr/Durabilite)
- [PROMEA sustainable insurance strategy leads Swiss ESG transformation](http://PROMEA sustainable insurance strategy leads Swiss ESG transformation)
- [Global Banking and Finance Awards 2025 – The European](http://Global Banking and Finance Awards 2025 – The European)
- [energeia.pdf](http://energeia.pdf)

## Informations complémentaires

Ricardo Garcia

Directeur général de PROMEA assurances sociales

[ricardo.garcia@pomea.ch](mailto:ricardo.garcia@pomea.ch)

Numéro direct +41 44 738 59 00